

新社長

New president

日本鑄造

さ たけ よしひろ
佐竹 義宏 氏



87年(昭62) 東大院工学系研究科修了、同年川崎製鉄(現JFEスチール)入社。19年監査役。24年日本鑄造常勤顧問、同年副社長。埼玉県出身、62歳。6月25日就任。

「JFEグループの鑄造会社。運営方針として「ボトムアップ」や「一体感」などをキーワードに掲げる」

「社員自身で考えて行動するとともに、各部門が独立して仕事をするのはなく、部門を超えて会社全体で同じ方向に向かって協力し合う組織に

部門間連携活発な会社に

する。横のつながりを密にしてクロス・ファンクショナル・チームを組織し、ボトムアップと一体感を体現したい」

「注力する半導体分野や金属積層造形(AM)の受注拡大に向け部門横断

の取り組みを加速する」

「半導体分野では中国や台湾を含めた製造装置メーカーに対し、強みである低熱膨張材「LEX」などの提案を強化する。部門間連携を促進し、提案から試作品提供までの

スピードアップを図る」

「今夏に清本鉄工(宮崎県延岡市)と業務提携を開始。川金ホールディングス(埼玉真川口市)とも業務提携の検討を始めた。相互OEM(相手先ブランド)生産や人材育

一方、鑄造会社は再編が進まずプレーヤーが多い。業界再編と言うのはおこがましいが、我々の取り組みが口火となり、業界全体で将来を考えるきっかけになればと思う」

「由緒ある武家の家系である佐竹南家の21代当主。その縁で、同家の城下町として知られる秋田県湯沢市の「ふるさと応援大使」を長年務めている。趣味のゴルフはシン

成などで同業と連携し競争力強化に結びつける」

「素形材産業は非常に厳しい。国内産業の空洞化で需要が落ち込む一

(横浜・陶山陽久)